



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びのつくりは人のつくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グローバルな世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

R2.4.8発行

4月の予定

注意 感染症対策のため変更あり

| | | | |
|----|---|---|-------|
| 1 | 水 | | 春季休業日 |
| 2 | 木 | | |
| 3 | 金 | | |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | 部活新顧問紹介 8:30 | |
| 7 | 火 | | 春季休業日 |
| 8 | 水 | 前期始業式・入学式 | 臨時登校日 |
| 9 | 木 | | |
| 10 | 金 | | 臨時休業日 |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | 学年内授業、学級開き、給食開始 対面式、全校オリエンテーション(放送による) | |
| 14 | 火 | 学年内授業、身体測定(全学年) | |
| 15 | 水 | 学年内授業、登校指導・5校時避難訓練 | |
| 16 | 木 | A週時間割開始、生徒会の日 | |
| 17 | 金 | 全校朝会(学級委員任命)・離任式5、6校時 | |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | |
| 20 | 月 | | |
| 21 | 火 | 生徒朝会(専門委員長任命) | |
| 22 | 水 | | |
| 23 | 木 | | |
| 24 | 金 | | |
| 25 | 土 | | |
| 26 | 日 | 第1回会場テスト | |
| 27 | 月 | | |
| 28 | 火 | 学年朝会・1年部活動本入部届提出 | |
| 29 | 水 | 昭和の日 | |
| 30 | 木 | | |

～校長から～

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

181名の新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。また、進級され2年生178人、3年生159人の皆さん、今年度も、昨年度同様によりしくお願いいたします。

新型コロナウイルスの流行拡大の勢いが止まりません。連日、新聞報道では感染状況が、グローバルな視点で報道されています。市民生活にも様々な制約が現れ始め、私たちも見えない敵にストレスを感じることも少なくはありません。

人類はこれまでも様々な感染危機に陥ってきました。しかし、これまでもインフルエンザ、ペスト、結核等々の感染症に対峙し、人類が多く犠牲を払ったもののそれまでの危機を乗り越えてきたように、全世界の叡智を結集させ、克服の道を切り開いてくれるものと信じています。

本校でも、感染症対策ということで各教室にアルコール消毒や手洗いやうがいの励行、マスクの着用等ができることを実践するしかありませんがよろしくお願いいたします。また、引き続き、各家庭での検温、家庭学習の充実などについて、御協力をお願いいたします。

生徒の皆さんや保護者の皆さんには、緊急の対応をお願いする場面も生じるかと思えます。ですが、どうぞ本年度も御理解の程、よりしくお願いいたします。

年度当初の予定

新型コロナ感染症対策として、学校行事の変更が求められています。

- 4/16 /22 学力テスト(全国・埼玉県)→延期
- 5/1 授業参観・3年修学旅行説明会・PTA総会→中止
学級懇談会(2・3年)・部活動懇談会(全学年)→実施
- 5/16 体育祭→(規模縮小により実施予定)
- 5/20 通信陸上市予選会→(延期・期日未定)

人事異動について 新年度の人事の異動について、お知らせします。どうぞよろしくお願いいたします。

| 職名・学級等 | 氏名 | 教科 | 部活 |
|-----------|--------|-----------------|----------|
| 1:校長 | 黒澤 正之 | 社 | |
| 2:教頭 | 新井美保子 | 体 | |
| 3:主幹教諭 | 石田 真一 | 数 | バスケ(共) |
| 4:教務 | 塚本多恵子 | 国 | テニス(共) |
| 5:事務主幹 | 井草 清美 | | |
| 6:養護教諭 | 荻野 きよ枝 | | |
| 7:特・支主任 | 長谷川千早 | 英 | 第2陸上 |
| 8:7組担任 | 橋立 啓佑 | 体 | 陸上 |
| 9:8組担任 | 富田 豊 | 社 | 卓球(共) |
| 10:9組担任 | 磯田 智己 | 国 | バレー(男) |
| 11:10組担任 | 荻野 瑞代 | 理 | 吹奏楽 |
| 12:特・支副担任 | 荻原 雪枝 | 英 | 英語・第2陸上 |
| 13:通級指導 | 青山 貴子 | 理 | 第2陸上 |
| 14:通級指導 | 町田 佳子 | 数 | 第2陸上 |
| 15:1年学年主任 | 飯野 和子 | 英 | バレー(女) |
| 16:1年1組 | 金室あかね | 体 | 剣道 |
| 17:1年2組 | 長谷川紘也 | 社 | ソフト |
| 18:1年3組 | 塚田 翔太 | 数 | 野球 |
| 19:1年4組 | 茅根 和貴 | 技 | サッカー |
| 20:1年5組 | 大平 悠太 | 理 | バレー(女) |
| 21:1年副担任 | 永井 浩子 | 美 | 美術 |
| 22:1年副担任 | 早川 美香 | 国 | 美術 |
| 23:2年学年主任 | 関田 紀恵 | 家 | 生活芸術 |
| 24:2年1組 | 福島 寛之 | 体 | 陸上 |
| 25:2年2組 | 猪野 研史 | 理 | テニス(男) |
| 26:2年3組 | 奥平 夕稀 | 音 | 吹奏楽 |
| 27:2年4組 | 吉田 和貴 | 国 | 卓球(男) |
| 28:2年5組 | 野村 大貴 | 数 | バスケ(女) |
| 29:2年副担任 | 代 智彬 | 社 | 野球 |
| 30:3年学年主任 | 諸 幸代 | 国 | 剣道・英語 |
| 31:3年副主任 | 寺沢 広美 | 体 | バレー(男) |
| 32:3年1組 | 高橋 佑樹 | 社 | バスケ(男) |
| 33:3年2組 | 田口 大樹 | 数 | テニス(女) |
| 34:3年3組 | 藺草 美貴 | 英 | 卓球(女) |
| 35:3年4組 | 藤田 豪 | 数 | サッカー |
| 36:3年副担任 | 齊木 由佳 | 理 | ソフト |
| 37:拠点校指導 | 大島 徹 | 理 | |
| 1:学校業務 | 清水 元治 | 7:地域教育相談員 | 田中 茂 |
| 2:学校業務 | 奥野 光儀 | 8:地域教育相談員 | 山口 綾子 |
| 3:学力向上補助員 | 中野 晶子 | 9:ほほえみ相談員 | 富澤 淳子 |
| 4:学力向上補助員 | 板垣 法子 | 10:特別支援教育支援員・通級 | 宮本 富子 |
| 5:学力向上補助員 | 越谷 恵 | 11:特別支援教育支援員・通級 | 成川 敏子 |
| 6:学力向上補助員 | 森田 明義 | 12:特別支援教育支援員・通級 | 不破 次男 |
| | | 13:スクールカウンセラー | 寺社下 眞知子 |
| | | 14:図書補助員 | 大澤 妙子 |
| | | 15:図書補助員 | 藤井 眞樹子 |
| | | 16:英語指導助手 | ジョシュア |
| | | 17:英語指導助手 | アリッサ・クルズ |
| | | 18:給食補助員 | 小林 静代 |



中学校入学式

令和元年度修了式の言葉 生徒のみなさん、お元気ですか。3月3日から臨時休業となり、16日には、在校生なしでの卒業式を終え、今日26日皆さんは、修了式を迎えました。その間、皆さんはそれぞれが各学級の日課表に沿って、家庭学習を進め、無用な外出を避けて今日に至ったことと思います…。今回の新型コロナ感染予防対策として、手洗いやマスクの着用、そして消毒等に皆さんは取り組んで警戒してくれましたが、ウイルス侵略は、既に私たちの足元に忍び寄っているといっても、過言ではありません。こうした危機に直面し、改めて思うことは、東日本大震災の「津波でんでんこ」ではありませんが、皆さん一人ひとりの感染予防対策に期待するところが大きいということです。感染拡大を受けてクラスターが起こる条件は ○密閉空間 ○人の密集空間 ○至近距離での会話、密談、を提示して注意喚起を呼びかけています。どうか、皆さんには、公衆衛生に心がけ、万全な感染予防を行って欲しいと思います。そして、こうした緊急的な状況であるからこそ、冷静に行動できるように適切な情報収集と準備を整えてください。こうした危機的な状況下で、春の選抜高校野球大会は中止され、IOCも今夏予定されていた東京オリンピックの開催を来年に延期しました。学校においても、入学式、体育祭、修学旅行等の学校行事の通常実施が危ぶまれています。各メディアや学校からの情報にしっかりと耳を傾けて、あせらず対応していきましょう。人類はこれまで、ペストを始め様々な感染症を克服してきました。ただ、今回の新型コロナ撲滅までにはまだ少し時間がかかるようです。そして気がかりなのは、どんなに予防対策を進めても、三尻中の先生や生徒、そしてその家族の方が感染してしまうことあり得るということです。万が一、そうした状況下になっても、その患者を誹謗中傷するのではなく、その人の身になって、思いやりの心を持って人権を尊重し、優しく対応して欲しいと思います…。自主自立の精神に心がけ、私たち三尻中学校の約束を守って、皆さんでこの危機を乗り切ってください。

